

2年 学年通信

尾張旭市立旭中学校
2年学年通信 第9号
平成24年12月17日

この通信は生徒のみなさんと保護者の方々に向けて発行しています。

悩む、ゆらぐ、2年の2学期、困難に立ち向かいましたか？

2年生の2学期もあと5日になりました。2年生は中だるみの学年で目標を見失いやすい時期とされていますが、みんなはどうでしたか。注意を受けることが増えたり、授業に集中できなかったり、友達関係で悩んだりしませんでしたか。ルール違反ということで臨時の学年集会を開いたこともありました。勉強も友達も部活動もいろいろと悩む時期でもありました。しかし、みんなはその時々悩み、考え、反省し、なんとか解決の方法を見つけてきたと思います。その解決能力がこれからの人生にいろいろな助けになることでしょう。大いに悩み、大いに勉強し、たくましい人間になってほしいと思っています。実際、1年生の時より勉強をがんばっていた人も、1年生時の経験を生かして行事に積極的に参加していた人もたくさんいました。小さなことで折れてしまうような細かい小枝のような人ではなく、少々のことには動じない太い幹のような人になってほしいと思います。2学期を振り返って、4月の目標をどれだけ達成できたか自分に問い直してみてください。

自立(自律)した行動を心がけたか。

思いやりを持って友達に接することができたか。

勉強や部活動に真剣に取り組めたか。

良き先輩としての言動ができたか。

みんなで助け合い励まし合っていける学年にしていきましょう。

進路の話しよう

私立学校のパンフレットを配布しました。毎年公立希望の人が多いたのですが、ほとんどの人が私立も受験します。学校には様々な特色があるので見ておくとよいと思います。3年生になる前に、まず、自分はどのような人生を歩んでいきたいのか。そのためには働くのか高校へ行くのかを考えたいものです。もちろん自分の夢や考えを持つことは大切ですが、人生の先輩でもある親や親戚の人にも相談してアドバイスを受けましょう。1年後のこの時期には、もう決定しなければなりません。それまでにいろいろな情報を集めて、自分の将来についてじっくり考えていきましょう。

保護者の皆様へ

お忙しい中、個人懇談会にお越しいただきありがとうございました。短い時間でしたが、生徒の学校での様子や家庭での様子などの情報交換ができ、今後生徒がよりよい生活を送るための良い時間になったのではないかと思います。冬休みは家族と一緒に過ごせるよい機会だと思います。大掃除をやりながらでも、おいしい料理を作りながらでも、親の願いを伝えたり、子どもの思いを聞いてあげたりする時間にしてください。なお、**始業式の1月7日(月)は口座振替日**になります。この日の前日までに必ず入金をお願いします。では、よいお年をお迎えください。



<12月の予定>

- 17日(月) 夢と絆の講演会
- 18日(火) 学年お楽しみ会
- 19日(水) 給食最終日
- 20日(木) 学年集会
- 21日(金) 終業式

<1月の予定>

- 7日(月) 始業式

口座振替日

- 9日(水) 給食開始
- 22日(火)~25日(金)
教育相談

<2月の予定>

- 1日(金) 修学旅行(体験)説明会
- 8日(金) 生徒総会
- 18日(月)~20日(水)
学年末テスト
- 20日(水) 口座振替日